

ma de govern que'ns assegurí el benestar de tothom, se han mogut los humils, los homes de bé, los que no s'han inspirat mes que á n'el interés general sens egoismes innobles, y sempre s'han entrebancat ab los parany y barreras qu'els hi han oposat los poderosos, los disfrutadors dels privilegis de la noblesa, de las castas militar, sacerdotal y mes tart de la burocrática, que han vingut usufructuant els productes del treball dels humils, dels desvalguts que cifran son modo de viurer en la suor de son treball tant sols.

No s'ha pogut may redimir la sort del poble, desembarazantlo de las trabas ab que'l tenen esclavísat las ditas clases ó castas privilegiadas.

Veusaquí, donchs, com despres de tantas centurias desde que conviuhen sobre la terra los individuos de la especie humana, no han pogut conseguir encare la inmensa generalitat d'ells en sas lluitas y esforsos contra la tirania dels poderosos, lo que treuhen de la terra, el fruit de sos treballs.

Veusaquí perque encare no es arribada l' hora de poder segar en los camps de la política y gubernamentació espanyola el blat que'ns ha de proporcionar el pa de la verdadera llibertat jamay renyida ab la honradés del verdader republicá.

Certament, sembla que'l terreno de la política espanyola tal com la sort nos l'ha portat, es mes estéril y rebelde als treballs del pobre espanyol, de lo que ho es la terra pera l'agricultor que l'ha cuidada y sembrat de bona llavor: aqueixa es mes agrañida per l'agricultor qu' aquella per el ciutadà español.

Mes aixó no vol dir que no haigi d' arribar l' época de la sega en el camp de la política gubernamental de nostre país; pot haberse retardat, empero trevallant de ferm, purificant el cens electoral, organisant comités y associacions en que s' fomentin los ideals del govern democrátich republicá y se respectin las condicions y maneras de ser propias de cada regió, fent tot aixó are qu' es ocasió oportuna, será com extirparém al camp de la política de Espanya de las herbotas que l'embrutan y esterilisan, podrán sembrarhi la bona llevar ab esperansa de bons resultats, y'ns arribará segurament la época de la sega y del batre, y recolecció del verdader fruit en nostra societat, poguent repetir en aquest ordre de cosas, lo qu' en la marxa del cul-

tiu dels camps: *Pel Juny, la fals al puny,*

Publícola.

Sección comarcal

BADALONA.

El domingo pasado, día diez y nueve, se celebró en Badalona un mitin con motivo de haberse levantado la suspensión que pesaba sobre nuestro correligionario el batallador concejal Don Baldomero Blanch.

El Sr. Blanch, que se hallaba suspendido del cargo de concejal desde hacia bastante tiempo, merced á los amaños del caciquismo, convocó al pueblo de Badalona al indicado mitin, al objeto de ponerse de acuerdo con sus electores respecto á la conducta que en el Ayuntamiento debia observar, en defensa de los intereses de Badalona.

Accediendo á la invitación del señor Blanch, asistió al mitin, é hizo en él uso de la palabra, el Sr. Liadó y Vallés. También hablaron los señores Durán, Mas y algunos otros que sentimos no recordar.

El Sr. Blanch, despues de dar cuenta de las gestiones que habia realizado en el municipio, y de los propósitos que abrigaba, pidió la aprobación del público, obteniéndola unánime y entusiasta.



LA GARRIGA.— El párroco de este pueblo á quien se conoce interesa más la política que la religión, se dedica desde el púlpito á dirigir ataques á la prensa y á este periódico, aconsejando á sus feligreses rechaceu tales lecturas

No nos estraña tal conducta en quien sirve á los intereses de la Iglesia de Roma la eterna enemiga de la razón humana y de la libertad.

Seccion local

Por causas del todo involuntarias no nos ha sido posible repartir hasta hoy el presente número.

Rogamos á nuestros abonados que nos dispensen.

El jueves por la noche, verbena de San Juan, la sociedad «La Alhambra» celebró un baile extraordinario, con motivo de celebrar el décimo aniversario de su fun-

dacion, y por cierto que pueden darse por satisfechos sus organizadores pues que resultó una fiesta bastante espléndida.

El local se hallaba arreglado artisticamente bajo la dirección del inteligente director de la orquesta «Moderna Catalana» nuestro amigo D. Ricardo Albreda, por cierto que producía excelente efecto la combinacion de las artisticas guirnalas de verde follage, cuajadas de flores de variados colores, que pendiendo del techo adornaban las paredes y la boca del escenario de una manera como no se habia visto igual en nuestra villa.

Macisos de plantas con rosas colocados en la boca y en el fondo del escenario resultaban muy vistosos.

El derroche de luz daba realce al bonito decorado y una hermosa alfombra, colocada por el conocido adornista Sr. Fernandez, completaba el adorno del salon.

Como no podia menos de suceder con tales atractivos, la concurrencia llenó por completo el grandioso salon, y las parejas se lanzaron con vertiginosa rapidez á honrar á Terpsicores, á los acordes de una orquesta como la «Moderna» que, aumentada convenientemente tocó con la afinacion y el gusto artistico de costumbre lo mas selecto de su vasto repertorio.

Aquella noche, bien puede decirse que, no solamente se aplaudia al ilustrado jóven Sr. Albreda como á director de la orquesta, si que tambien como á director del decorado del salon que resultó nuevo, vistoso y brillante.

Antes del baile, y en tanto se celebraba en el café un notable concierto en el que se tocó de una manera magistral una fantasia de «Aida» y otra de «Faust» para que el público participase de la fiesta, se permitió á este la entrada al salon de baile para que pudiese ver el elegante decorado.

Nuestro aplauso á cuantos contribuyeron á la realizacion de una fiesta que dejará gratos recuerdos, ya que se colocará entre las que mas éxito hayan obtenido de las realizadas por la sociedad «La Alhambra».

* * *

La Unión Liberal también celebró la verbena de San Juan con conciertos que no se oyeron, con sardanas que no se bailaron y con bailes que se tocaron en medio de la más espantosa soledad.

Lástima que la orqueste «Agustins», que en ello no tiene ninguna culpa, hubiese de aguantar la protesta que dirigida á los mandones de aquella sociedad hizo